



N. 6 – 21 de diciembre de 2023

Estamos a las puertas de la celebración de la Navidad, Dios que se hace hombre para salvarnos.

Ojalá, cada uno de nosotros, pueda compartir estos días en familia, también junto a la familia de la Iglesia y de la Acción Católica atentos para acoger, acompañar y cuidar a todos y especialmente a los más vulnerables.

En este tiempo de tantos conflictos, de tanto dolor y sufrimiento, dejemos que el amor de Dios inunde nuestro corazón y lo llene de su alegría y esperanza. Dejémonos transformar ante la pequeñez y humildad del niño Jesús y transmitamos su amor a cada persona que nos encontremos, siendo reflejo de su ternura, constructores del Reino y especialmente artesanos de paz.

Desde el Secretariado del Fiac os deseamos una Feliz y Santa Navidad y un 2024 en amistad con el Señor y con todos, todos, todos!!!

Eva Fernández Mateo - Coordinadora del Secretariado
+ Eduardo García - Asesor eclesialístico



Plaza de San Pedro - VIII centenario de la primera representación de la Natividad de San Francisco en Greccio

BEST WISHES * LOS MEJORES DESEOS * MEILLEURS VOEUX * CARISSIMI AUGURI

Navidad 2023 - 1 de enero de 2024

Los mejores deseos



Roguemos al Señor por la paz

Papa Francisco: no olvidemos a nuestros hermanos y hermanas que sufren a causa de la guerra



El Cardenal Eduardo Francisco Pironio es Beato

Palabras del Papa Francisco en el Ángelus para recordar al Beato, vísperas, beatificación, misa de acción de gracias.



2023-2024: La Acción Católica participa en el Sínodo



Coordinación de Jóvenes

SVYO: Supporting Volunteers in Youth Organisations (Erasmus+)

Output training seminar. Malta, 24-26 November 2023

NOTICIAS DE LOS PAÍSES

actividades de los países miembros y observadores del FIAC
Las últimas noticias publicadas

Nos trasladamos con la mente a Greccio, en el valle Reatino... el 25 de diciembre... Francisco, encontró el pesebre con el heno, el buey y el asno. Las personas que llegaron mostraron frente a la escena de la Navidad una alegría indescriptible, como nunca antes habían experimentado. Después el sacerdote, ante el Nacimiento, celebró solemnemente la Eucaristía, mostrando el vínculo entre la encarnación del Hijo de Dios y la Eucaristía. En aquella ocasión, en Greccio, no había figuras: el belén fue realizado y vivido por todos los presentes.



Segretariato Fiac

Via della Conciliazione 1, 00193 Roma - Italia
Tel: +39 06 661321 - Mail: info@catholicactionforum.org
www.catholicactionforum.org

Está recibiendo este correo electrónico como miembro registrado de nuestro Newsletter.
El responsable del tratamiento de datos es el FIAC - Foro Internacional de Acción Católica.

Para cancelar la suscripción ejerciendo sus derechos en virtud del art. 15-22 del Reglamento UE 2016/679, [haga clic aquí](#).

Si tiene problemas con la consulta del Newsletter, o si el NL es colocado por error en el spam por su operador, por favor, póngase en contacto con nosotros enviando un correo electrónico [haciendo clic aquí](#).
